

50 Jahre Sparkassen-Geschäftsstelle in Stegaurach



STEGAURACH. Die Geschäftsstelle Stegaurach der Sparkasse feierte in der ersten Januarwoche ihr 50-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass spendete sie insgesamt 5000 Euro an fünf Institutionen aus dem Gebiet der Geschäftsstelle. Über 1 000 Euro freute sich Nadine Köhl (1.v.li.), Leiterin des Katholischen Kindergartens Don Bosco. Über ebenso 1 000 Euro freute sich der Katholische Kindergarten St. Marien, der durch Leiterin Gertrud Stöcklein (3.v.li.) vertreten war. Gerne nahm auch die Pfarr- und Gemeindebücherei Stegaurach, vertreten von Cornelia Kempgen (5.v.li.) und Christa Schlüter (6.v.li.), die Spende entgegen. Der 1. Kommandant Reinhard Behr (rechts) der Freiwilligen Feuerwehr Stegaurach verwendet die Spende für die Anschaffung eines Laptops. Zur Neugestaltung des Pausenhofes erhielt die Grund- und Mittelschule Altenburgblick ebenfalls eine Spende. Die Schulleiterin Claudia Christel (2.v. re.) war vor Ort. Die symbolischen Schecks überreichten Geschäftsstellenleiter Hubertus Günster (4.v.li.) im Beisein von Bürgermeister Thilo Wagner (2.v.li.).

Foto: PR